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РАЗДУМЬЯ

НАБОЛЕЛО!   Наш депутат!

Следует задуматься!

Все больше молодежи вступает в ряды 
коммунистической партии…

И следует задуматься…
Оказывается, не только старое поколе-

ние недовольно современной политикой, но 
и молодежь в том числе. Нет жилья, нет ра-
боты, нет стимула к знаниям. А зачем? Ведь 
легче купить диплом за деньги. Выучился – 
а работы по специальности нет, или работа 
есть – жилья нет. В деревне так вообще для 
молодых беспросветная тьма – жилья и ра-
боты нет, детских садов, медпунктов нет. Что 
ждет нас молодых в дальнейшем?! когда не 
станет старшего поколения?

КПРФ стремится к другой системе, и не 
надо говорить, что это – возврат к прошло-
му. Нет, прошлое не вернуть, но нужно жить, 
а не существовать в настоящем. По мере 
возможности партия оказывает различную 
помощь населению. И их «добрые слова» 
видны на деле, это не простые обещания.

Порой слышно… коммунисты ничего не 
делают. Не правда! Просто голос остается 

за большинством, что не в пользу для сто-
ронников коммунистической партии.

Хотите жизнь изменить – постройте ее 
своими руками. Живите счастливо, не боясь 
завтрашнего дня.

 Деревня держит нас 
на плечах своих

Совсем забыли люди о роли деревни в 
их судьбе. Многие известные нам личности 
-выходцы из деревни. 

Почему же теперь деревня никому не 
нужна!? Безбашенно распадаются послед-
ние фермы, закрываются школы, сады, мага-
зины, медпункты, зарастают поля.

По телевизору слышно, как много финан-
сов выделяется для села. И тут же встает во-
прос: где они? в чьем кармане они осели?   

В деревне нет уличного освещения, а до-
роги … это просто каторга для водителя.

Почему выделенные деньги на село не 
отслеживаются на местах?

Не бросайте деревню на произвол. Она 
нам еще пригодится.

 Равнодушие – беда России

Как равнодушно человек относится ко все-
му. Есть только свое горе, своя беда – чужих 
не бывает. Плохо кому на улице, или того хуже: 
бьют кого-либо – наш человек пройдет мимо; 
здание рушится – никому до него дела нет.

Так погибает в деревне Волоковая быв-
ший государственный магазин. Прекрасное 
большое кирпичное здание, когда-то полное 
разных товаров и продуктов, теперь стоит за-
брошенное. Более 4-х лет назад закрыли ма-
газин за его невыгодность, появился частный. 
Теперь многим жителям, чтоб сходить за хле-
бом, приходится идти в другой конец  деревни.

Однажды ураганным ветром сорвало лист 
шифера с крыши магазина. В дыру попадает 
вода, дождь, снег; здание постепенно гниет.

В свое время жители деревни обраща-
лись к начальнику Райпотребнадзора До-
рожкину В. М., чтоб залатать кусок крыши. 
Ведь нужно всего 1 лист шифера и пара 
гвоздей – минутное дело. Но в ответ тишина.

Неужели не найдется тот неравнодуш-
ный, кто все же спасет здание!?

«Не солоно хлебавши»

В народе говорят: «негоже поперек муж-
ского слова идти». 

А в Волоковой народная мудрость гласит: 
«негоже поперек народного слова идти».

А ведь слово порой так важно. Закрыт в 
Волоковой медпункт, и некуда обратиться за 
помощью, да и скорая порой приезжает по-
сле вызова через 3-4 часа. Нет в деревне и 
мед. работника. Лишь раз в неделю (среда) 
совершает выезд касплянский мед. работ-
ник. И люди, как могут идут. Идут с соседних 
деревень, чтоб услышать свой диагноз. И что 
получается. Врачи взяли и не приехали. Не-
когда было. Да не в осуждении дело. Всякое 
бывает. Но почему же тогда нельзя опове-
стить население заранее: повесить объяв-
ление, позвонить. Ведь люди пришли, ждали 
и ушли «не солоно хлебавши».

Давайте друг друга жалеть. Не получа-
ется – предупредите. Не можете – скажите. 
Ведь село и старый житель в нем такой же 
человек как и все вы и мы.

Анастасия ГОРНИЙ

Хотите изменить жизнь - постройте ее своими руками!

Сергей Александрович Торгачев 
является депутатом Смоленской районной 
Думы. Кандидатура Торгачева С. А. была 
предложена Печерским первичным отде-
лением КПРФ и поддержана коммунистами 
Смоленского района. 

Сегодня, спустя 3 года, мы уверенно за-
являем, что не ошиблись с выбором:

Сергей Александрович – наш депутат.
Он твердо выполняет наказы избирателей, 

отстаивает интересы жителей района, про-
водит в жизнь социальную политику, борется 
с несправедливостью, не боясь высказывать 
свое мнение, часто не совпадающее с мнени-
ем чиновников. Выступления С. А. Торгачева 
на заседаниях районной думы – яркие, эмо-

циональные и всегда « в тему». Он публично 
выступает против решений власти, направ-
ленных на ущемление прав или качества жиз-
ни людей. Торгачев С. А. постоянно в гуще дел: 
поездки по району, встречи с людьми, помощь 
в решении проблем по обращениям избира-

телей – все это характеризует его как человека 
инициативного, стремящегося помочь людям. 
Большую помощь Сергей Александрович ока-
зывает работе Смоленского районного ко-
митета партии, является редактором газеты 
смоленского РК КПРФ «Колокол». Районный 
комитет КПРФ горячо благодарит Торгачева 
С. А. за его нелегкий труд и желает ему даль-

нейших успехов и побед. 

Смоленский РК КПРФ

15 августа 2012 года в адрес Губернатора Смоленской области Алексея Островского 
была направлена жалоба от жителей деревни Чекулино. Позднее, 8 октября была направ-
лена вторая жалоба тому же Губернатору.

Дополнительно, по вопросу ненадлежащей работы почтового отделения связи, жители 
деревни написали жалобу Главе администрации Смоленского района О. Ю. Язевой.

В этих жалобах было подробно рассказано о фактическом уничтожении почтового от-
деления связи. В течение полутора лет начальник УФПС Смоленской области «Почта Рос-
сии» Н. В. Осмоловский обещает наладить работу почтового отделения в Чекулино, ко-
торое обслуживает восемь деревень, но до сего момента работа почты выглядит весьма 
плачевно.

1 ноября того же года от Главы администрации Смоленского района О. Ю. Язевой был 
получен ответ, что, якобы, достигнуто соглашение, по которому в день обслуживания на-
селения передвижным отделением связи будет заранее открываться и протапливаться по-
мещение, где будут приниматься клиенты.

5 ноября, в день работы передвижного отделения, помещение открылось вовремя – 
единственный положительный момент, который можно отметить. Запах сырости, пыль на 
столах, грязные полы и холод – все было, как всегда, но от взглядов односельчан, в кото-
рых я видела безысходность, становилось еще холоднее. – Да ладно, не переживай, хоть 
почтальона-то дали,  – утешал меня народ.

В течение трех месяцев я безрезультатно вела переписку с чиновниками, отстаивая 
жизненно важный объект деревни, а вместе с ним – право на человеческое отношение к 
людям. Почтмейстер Осмоловский не может наладить работу одного отделения связи, и от 
его безразличии страдают люди. 

А кажется, все так просто: для работы почтового отделения нужен почтальон, истопник 
и уборщица, и вся цена вопроса! Но не представляется вышесидящим чиновникам наша 
деревенская почта лакомым куском недвижимости, который хочется прибрать к рукам в 
подходящую минуту? Нельзя исключать и этого…

В конце января уже нового, 2013 года, Чекулинское почтовое отделение вновь не рабо-
тает, как надо. Глава администрации Михновского сельского поселения В. А. Романенков 
и Е. М. Волкова, депутат от партии «Единая Россия», похоже, не очень-то прислушиваются 
к чаяниям своих избирателей. Депутаты не заинтересованы в работе почты: видно, выго-
ды от этого никакой.  Вот и говорят, что Россия единая, а задачи разные. Но народ по-
прежнему верит в доброго царя…

В. И. ПЕЧЕРИНА

Но не носит писем почта в край 
родной Смоленский твой

Пишет письмо маленький мальчик Ва-
нечка Деду Морозу:

— Дедушка Мороз! Пожалуйста, помо-
ги мне. Папки у меня нет, мамки тоже нет. 
Сирота я. Есть только дед, да и тот пьяни-
ца такая, да и еще бьёт меня часто. И погу-
лять на улицу мне не в чем выйти. Подари, 
пожалуйста, мне на Новый Год пальтишко, 
штанишки и варежки. 

— Письмо попадает на почту. Ну а там, 

как обычно, почтальоны его вскрыли, прочи-
тали. Жалко им стало маленького мальчика 
Ванечку. Скинулись они деньгами, купили 
Ванечке пальтишко и штанишки. На варежки 
денег не хватило, ну и отослали. 

Через несколько дней приходит письмо 
от Ванечки и опять Деду Морозу:

— Спасибо, Дедушка Мороз. Получил я 
подарки: пальтишко и штанишки, а варежки, 
наверное, на почте сперли...
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Часто подруги пытаются зазвать меня в ночной клуб: «Маш, да давай сходим, оттянем-
ся». Хорошо зная подобные «культурные» мероприятия, всегда упорно отказываюсь. «От-
тягиваться» с приемом алкоголя и чего-нибудь похуже меня совсем не тянет. Но однажды 
побывать в таком заведении все же пришлось: было университетское мероприятие с про-
должением. О чем я, собственно, и пожалела.

Поначалу внутри помещения ничего меня не впечатлило. Правда, охранники на входе, 
которые почти вырывали у девушек сумки, чтобы осмотреть на предмет оружия или наркоти-
ков, изысканными манерами не отличались. 

Итак, мы с однокурсницами прошли в зал. Раньше я была уверена, что никто не может 
превзойти в матерной ругани сварщиков, работающих возле нашего общежития. Ан нет! 
«Интеллигентная» публика, преимущественно состоящая из студентов, изъяснялась жутко 
нецензурно, так что сварщики бы позавидовали. Разговор, вернее выкрики, приглушаемые 
музыкой, иногда были различимы, и в этих отголосках угадывались всем известные термины, 
которыми пьяные награждали друг друга и проходящих мимо девчонок.

На танцпол я подняться не риск-
нула. Там, среди орущих парней, 
пыталась прыгать рыжая деваха со 
спутанными волосами, которой не 
удавалось вписаться в темп музыки: 
выпитое спиртное неминуемо подво-
дило вестибулярный аппарат, так что 
несчастная то приседала, то ползала.

В баре клуба я попросила попить 
чего-нибудь не алкогольного. Бар-
мен, молодой высокий парень, по-
смеялся, отпустил какой-то желчный 
комментарий по поводу меня своему 
коллеге и налил мне стакан сока. Как 
выяснилось позднее, сок стоил гораз-
до больше и пива, и водки, и много-
численных коктейлей: заведению 
невыгодна трезвая публика. Раздра-
женная шумом и музыкой, я твердо 
решила уходить.

И, кстати, о «музыке», которую 
музыкой назвать язык не повернет-
ся. В клубе орало, визжало, долбило 
из всех колонок, да так, что общать-
ся было невозможно (как ни пара-
доксально, пьяным это удавалось). 
От вибраций воздуха тряслась даже 
кожа на щеках, виски трещали. Чтобы 
договориться с подругой о времени 
ухода, мне пришлось писать записку и 
показывать ей. Читать, как и слушать, 
было тоже весьма проблематично: 

все  было затянуто клубами сигаретного дыма. 
Наутро, когда народ стал расходиться, мы увидели грустную картину: у выхода дедушка в 

спецовке вытряхивал из пакетов в один большой мешок мусор, оставшийся от посетителей. 
Мусор громко звенел…

Хочется добавить, конечно, что все люди разные, и у всех свои увлечения. Не стоит лю-
дям старшего возраста упрекать молодежь в повальной развращенности. Но можно ли на-
звать увлечением ночные клубы? Очень сомневаюсь. Для некоторых моих ровесниц ходить 
по клубам – норма жизни, они делают это несколько раз в неделю. И это не прибавляет им 
ни ума, ни порядочности, не эрудиции, а скорее, наоборот.

Мне, как человеку не пьющему и не курящему, в таких местах делать нечего. Спасибо, 
хватило, больше не пойду!

Мария КАВЕЛИНА,
студентка

НекультурНая культура развлечеНий

Не обязательно лететь самолетом в за-
морские страны, чтобы посмотреть на свою 
Родину с другого ракурса. Смоленщина – 
северо-запад России, граничит с государ-
ством, так отличающимся от нашего, ориги-
нальным, и в чем-то выдающимся.

В Белоруссию нас с друзьями пригласил 
на выходные знакомый из Витебска. Ехать 
недалеко, относительно дешево. Почти не 
раздумывая, мы согласились.

Поезд шел с частыми остановками. Во-
круг – полупустые деревни с покосившими-
ся домиками, руины разрушенных ферм, – 
Смоленский, потом Руднянский районы.

Как только поезд пересек границу, сразу 
стало видно: цивилизация. Даже под снегом 
заметно: поля распаханы и засеяны. Поля до 
горизонта, у нас такого уже давно не увидишь. 
Деревеньки вдоль железной дороги опрятные, 
с крашеными домиками, новыми электриче-
скими столбами. Станции выглядят… трудно 
описать как выглядят эти чистые, как игрушеч-
ные, аккуратные, с вычищенными узкими до-
рожками и невысоким бордюром станции.

Поезд въезжает в Витебск, и трудно вы-
разить впечатление от пригорода: дачный 
поселок чем-то напоминает въезд в Смо-
ленск, но вокруг почти нет коттеджей: один-
два и обчелся. Дачные домики все одина-
ковые, но разных цветов, и, к слову сказать, 
выглядят не хуже двух- и трехэтажных двор-
цов, которых так много развелось в россий-
ских пригородах.

Приехав на вокзал, мы отправились до-
мой к нашему другу. Ехали на троллейбусе 
через весь город. Тут и там нашему взору 
открывались широкие проспекты, обширные 
площади. И посреди этого простора было 
так мало машин. И людей на улицах значи-
тельно меньше. «Люди работают» – объяс-
няют это витебчане. И действительно, люди 
трудятся с энтузиазмом. По одной работе 

коммунальщиков это видно: снег расчища-
ется, вывозится, нет ни одной даже чуть при-
сыпанной дорожки. Стоит ли говорить о том, 
что мусора в городе просто не найти?

Хочется отдельно сказать о белорус-
ской милиции (она у них так и продолжает 
называться). Защитников правопорядка на 
улицах в разы больше, чем их российских 
коллег в Смоленске. При этом патрулиру-
ют улицы вечерами не только сотрудники 

ППС, но ОМОНовцы. Что удивительно, мы 
встречали милиционеров высоких званий: 
майоров, подполковников, которые ходи-
ли в патруле с сержантами и старшинами. 
Эффект от присутствия стражей порядка, 
кстати, очень ощутим: ни одного хулигана, 
пьяного или даже бомжа на улице мы не 
встретили.

Нам приходилось разговаривать с 
недовольными политикой Лукашенко. 
Это, как правило, молодые люди, ничего 
собой не представляющие: «Вот у вас в 
России хорошо, клубы дешевые, напитки 
тоже дешевле. Да и свободнее у вас! Вот 

у нас если на работу не 
хочешь устраиваться – в 
колхоз обяжут. Никакой 
свободы!» Конечно, мы 
не вступали с ними, не-
доросшими либерала-
ми, в бессмысленные 
дискуссии. Не хотелось 
доказывать очевидное: 
свобода в их понимании 
смотрелась слишком 
по-американски.

Мы возвращались до-
мой. В поезде с нами еха-
ли строители-рабочие. 
Они, проработавшие всю 
жизнь на стройках, раз-
говаривали о прошлом 
и настоящем России и 
Белоруссии: «Нет, нет в 
России хозяина. Столько 
всего, и развалено все!» 

– задумчиво говорит пожилой сварщик. 
«Да, повезло еще Беларуси! – соглаша-
ется с ним седой монтажник из Лиозно, 
– Если бы не Лукашенко, здесь бы давно 
была Польша».

И нельзя не согласиться с ними, 
простыми гражданами соседнего госу-
дарства. Если бы не сегодняшнее руко-
водство Белоруссии, порядка такого бе-
лорусам бы не видать, и в нашу сторону 
наверняка бы смотрели если не НАТОв-
ские ракеты, то комплексы ПРО, коих у 
других братьев-славян понатыкано вели-
кое множество.

Сергей ПРОХОРОВ,
фото автора

«Если бы не батька – 
здесь бы давно была Польша...»

В середине ноября в п. Печерск были 
установлены 2 светофора на пешеходном 
переходе в наиболее оживленных местах.

Этому событию предшествовала боль-
шая работа по сбору подписей от населе-
ния, проведенная год назад. Люди неодно-
кратно обращались к депутатам областной 
Думы Мишневу А. И., Малащенкову А. С., но 
всегда получали отказ потому, что дорога, 
проходящая через Печерск (ул. Минская) яв-
ляется федеральной трассой и скорость на 
ней ограничивать нельзя.

После многократных обращений в раз-
личные инстанции и сбора подписей, жители 
обратились к депутату районной Думы Тор-
гачеву С. А. и секретарю РК КПРФ Окатьеву 
В. В., и этот вопрос начал решаться поло-
жительно. Ими была пройдена вся цепочка 
должностных лиц, от которых зависит приня-
тие решений по обеспечению безопасности 
передвижения пешеходов.

Большую работу по сбору подписей и об-
ращения в соответствующие органы прове-
ла председатель Совета ветеранов Гуркина 
Н. В.

К слову сказать, что улица Минская, про-
ходящая через Печерск, никогда не имела 

 Светофоры установили. 
Что дальше?

статуса федеральной трассы и ссылка на это 
– пустая чиновничья отговорка.

По проекту, кроме установки светофо-
ров, в Печерске по ул. Минская должны быть 
установлены: ограда проезжей части в ме-
стах, запрещенных для пешехода; удобные 
пешеходные тротуары с обеих сторон улицы; 
видеокамеры для контроля за скоростным 
режимом на дороге.

Эти задачи и будут решать вместе с жите-
лями Печерска Торгачев С. А. и Окатьев В. В.

С. А. СТАРОВОЙТОВА 

Управление КГБ по Витебской области в историческом 
здании: в 1812 году здесь останавливался Наполеон

Центр города. Надпись «Цвети, родная Витебщина!»

Фото с сайта http://www.shopping-spb.su/



3 №1 февраль 2013 г. КОЛОКОЛ

В этом году мы будем «отмечать» знаме-
нитый 10 летний юбилей Манифеста пар-
тии «Единая Россия», уровень бесстыдства 
предвыборных обещаний которого достиг 
небывалых высот.  10 лет – это большой 
период  для того, чтобы подвести проме-
жуточные итоги, осознать и оценить про-
исходящие процессы в нашем обществе. 
Предлагаю всем, кто еще с ним не знаком, 
вдоволь посмеяться над сокращенным ва-
риантом этого манифеста и не только над 
ним.

Благодаря быстрому росту эко-
номики рабочих мест будет боль-
ше, чем рабочих рук, спрос на 
рабочие руки будет превышать 
предложение, каждый сможет реа-
лизоваться в той сфере, в которой 
захочет. Каждый россиянин будет 
иметь доход, достойный граждани-
на великой страны. Наша конкрет-
ная программа такова. В резуль-
тате победы на выборах в декабре 
2003 г., уже: 

- В 2004 г. каждый житель Рос-
сии будет платить за тепло и элек-
троэнергию в два раза меньше, чем 
сейчас;

- В 2005 г. каждый гражданин 
России будет получать свою долю 
от использования природных бо-
гатств России;

- В 2006 г. у каждого будет рабо-
та по профессии;

- К 2008 г. каждая семья будет 
иметь собственное благоустро-
енное жилье, достойное третьего 
тысячелетия, вне зависимости от 
уровня сегодняшнего дохода;

- К 2008 г. Чечня и весь Север-
ный Кавказ станет туристической и 
курортной «Меккой» России;

- К 2010 г. будет построена 
транспортная магистраль Санкт- 
Петербург – Анадырь, Токио – Вла-
дивосток – Брест и другие;

- К 2017 г. Россия будет лиде-
ром мировой политики и экономи-
ки.

Скажете, что этого не может 
быть? Это будет! Мы – партия 
«Единая Россия» - сделаем это! У 
нас есть общественные силы, гото-
вые поддержать возрождение Рос-
сии. Мы на пороге взрывного роста 
национальной экономики и мы сде-
лаем этот шаг. Через 15 лет Россия 
будет лидером мировой экономики 
и политики. И весь мир на это по-
смотрит. 

Российский медведь долго 
спал? Мы его разбудим. Все ждут 
русского чуда? Мы его создадим. 
Нужна национальная идея? Она у 
нас есть. В России есть природные 
ископаемые и территория, но это 
не достаточно для взрывного раз-

вития страны и достойного благо-
состояния всех граждан. Россий-
ская промышленность и сельское 
хозяйство в упадке, Россия не кон-
курентоспособна? Мы обладаем 
новыми технологиями производ-
ства, новыми товарами и новыми 
ресурсами. 

Мы готовы заполнить новые эко-
номические ниши – как в России, 
так и за рубежом. Мы готовы дать 
всей стране и всему миру много 
доступной и дешевой энергии. С 
новой энергетикой нам станут до-
ступными неосвоенные территории 
и ресурсы. В России демографиче-
ский кризис, стареет население и 
ухудшается здоровье людей? У нас 
есть новые технологии в медицине, 
мы сделаем их доступными каждо-
му. Рост благосостояния, качества 
жизни и медобслуживания даст 
России новое здоровое поколение. 
В России трудно с жильем, разва-
ливается жилищно – коммунальное 
хозяйство? У нас есть технология 
сверхбыстровозводимых зданий. 
Мы построим новые города с новой 
инфраструктурой, в которых каж-
дый будет жить с удовольствием и 
в безопасности. Каждый голос за 
«Единую Россию» - это инвестиция 
в будущее России. «Единой Рос-
сии». 

Остается только добавить: «Мы идем 
вперед, намного опережая свой зад!». «Еди-
ная Россия», действительно, сделала много 
для того, чтобы уменьшить не только свой 
авторитет, но и понизить рейтинг власти по-
всеместно. После провозглашения этого 
Манифеста «Единая Россия» и все после-
дующие годы продолжает поражать своих 
граждан популизмом и многочисленными 
обещаниями и заявлениями. Вот некоторые 
из них:

«Мы не только ищем у людей 
поддержки, но и отвечаем перед 
ними за каждое свое слово и каж-
дый поступок. Мы делаем то, что 
обещаем, и обещаем только то, что 
действительно сделаем. Мы после-
довательно выполняем то, что обе-
щали народу».

«Мы вновь подтверждаем свою 
позицию, о которой не раз заявля-
ли ранее. Это отказ от популизма и 
пустых обещаний. «Единая Россия» 
- партия реальных дел. Это реаль-
ные дела, практический вклад в ре-
шение проблем, волнующих людей. 

Это готовность нести по-
литическую ответствен-
ность за положение дел 
в стране в целом. Мы на 
деле доказали, что умеем 
держать слово и работать 
во благо страны».

«Недопустимо велик 
разрыв в доходах меж-
ду бедными и богатыми 
группами населения. Мы 
полностью ликвидируем 
бедность среди пенсио-
неров. Мы гарантируем, 
что все обязательства, 
взятые на себя в социаль-
ной сфере, будут, безус-
ловно, выполнены. Наша 
цель – сделать так, что-

бы каждый гражданин России жил 
достойно вне зависимости от того, 
проживает ли он в городе или де-
ревне, в столице или российской 
глубинке».

«Мы ведем системную борьбу с 

коррупцией, как одной из главных 
проблем современной России. Соз-
дание правовых и социально – эко-
номических условий для борьбы с 
коррупцией, вытеснение ее из жиз-
ни гражданина и общества – вопрос 
чести для нашей партии».

«Необходимо избавить граждан 
и организации от траты времени на 
составление бумажек с никому не 
нужной информацией. Исполнение 
требований государства по уплате 
законных налогов должно сопрово-
ждаться снятием бюрократических 
барьеров».

В России давно принято мешающее 
жить сегодня списывать на то, что завтра 
точно будет гораздо лучше. Очевидно, что 
«Единая Россия» делает все 
возможное и невозможное 
для того, чтобы остаться у 
власти. Люди, подчинившие 
своей воле «Единую Рос-
сию», достаточно циничны. 
Они занимают ключевые по-
сты, далеко не бедные, у них 
огромные возможности и их 
единственная цель сохранить 
при помощи «Единой Рос-
сии» это могущество, а также 
свое влияние и деньги мак-
симально долго. Создается 
впечатление, что члены «Еди-
ной России» люди удачные и 
очень часто находят клады. 
Они говорят: «Мы - партия 
реальных дел». Многие, пере-
фразируя, называют ее пар-
тией реальных уголовных дел.

За время нахождения у власти «Единой 
России» разрыв между богатыми и бедными 
достиг самого высокого показателя в мире, 
учитель и врач до сих пор получают меньше, 
чем при Советской власти. Уровень корруп-
ции в России по многочисленным исследо-
ваниям вырос в несколько раз (154 место из 
178), по количеству долларовых миллиарде-
ров Москва вышла на первое место в мире, 
обогнав даже Нью-Йорк, и по темпам роста 
их числа мы также занимаем лидирующие по-
зиции. Власть, подмяв под себя при помощи 
«Единой России» практически все, по сути 
действует бесконтрольно. Все государство 
выстроено под интересы небольшой группы 
людей, которые и есть ядро правящей элиты. 
Они и есть опора руководства, или урковод-
ства, как кому будет угодно, нашей страны. 
Лучшим местом для сколачивания состояний 
стала власть. Но в Конституции не написано, 
что те, кого выбрал народ, должны работать 
на тех, у кого больше денег. Это еще и мо-
ральное разложение общества, должност-
ных лиц и политиков.

Борьба с коррупцией у нас в стране 
стала национальной забавой. Несмотря на 
массовые случаи коррупции среди чиновни-
ков, ее жертвами назначаются и становятся 
исключительно только  «оппозиционеры», 
а «Единая Россия» и ее союзники громче 
всех кричат «держи вора». Большинство им 
не верит, а расценивает подобные действия 
как обычную расправу. Поэтому в народе к 
«ЕР» прилипло название – «партия жуликов 
и воров»,  очень сильно их раздражающее.  
Я ни разу не встречал утверждения о том, 
что тех, кого называют «жуликами и ворами» 
- на самом деле честные и невинные люди. 
Хотя, на мой взгляд, «Единой России» боль-
ше подходит другое название - «партия бо-
жьей росы». 

Ведущие каналы стали оружием в руках 
небольшой группы людей, которые и есть 
лицо правящей элиты, пытающейся сохра-
нить свою власть максимально долго. Госу-
дарственная пропаганда в круглосуточном 
режиме продолжает оболванивать населе-

ние, с вырезанием всего того, что не лезет 
в информационную политику. Оккупация 
телевидения в условиях демократии равно-
сильна оккупации страны, а политическая 
приватизация вещания приравнивается к 
узурпации власти.  Для серьезно мыслящих 
людей очевидно – нам говорят и показывают 
только то, что нам надо видеть и слышать, а 
не то, что происходит на самом деле. Но не 
придумали еще  такую политическую техно-
логию, которая смогла бы победить массо-
вый спрос на правду.

Ни для кого не секрет, что «Единая Рос-
сия» - партия российской бюрократии, и 
этот имидж будет тянуть ее результаты на 
выборах вниз. В силу своего морального 
разложения она уже перестала быть попу-
лярной. Но сдавать своих позиций она явно 

не собирается. Надеяться на то, что с ней 
случится невиданный приступ угрызения 
совести, и они отдадут выборы и власть 
народу, не приходится. Большинство рядо-
вых членов «Единой России» являются по-
слушными и запуганными исполнителями 
чужой воли. Используя учителей и врачей в 
качестве дешевого идеологического топли-
ва, накануне выборов начнут принуждать 
горячо поддерживать и одобрять политику 
«Единой России». Они прибегают к разве-
шиванию лапши на уши, и у них легко най-
дется достаточное количество денег, чтобы 
откупиться от бедных и, тем самым, заста-
вить их голосовать за себя. А потом посту-
пят так, как поступают с туалетной бумагой. 
Они всегда так делают.

Захватив власть на всех уровнях, эти люди 
принимают за нас решения, управляют на-
шей жизнью. Они и сегодня решают, по ка-
ким дорогам мы будем ездить, сколько мы 
будем платить за жилье, как будут выглядеть 
наши города и деревни. Вдумайтесь, мы сами 
своими руками на выборах отдали им право 
распоряжаться нашей жизнью, жизнью наших 
детей. Но изменения в умах и сердцах людей 
уже происходят, приходит понимание, что по-
корность и унижение – это не их судьба. Те, 
кто сохранил человеческое достоинство, тре-
буют, чтобы им перестали лгать. Они больше 
не хотят быть послушным скотом, радостно 
блеющим, когда его ведут на бойню. Они 
требуют элементарной справедливости, на 
которую имеют право, как всяческие чело-
веческие существа. Пора это право вернуть 
себе. Пора выставить их вон. Это можно сде-
лать только на выборах. Бесценное правило 
- «тем, кто злоупотребляет доверием, отка-
зывают в нем». Сменяемость власти является 
необходимым условием нормального разви-
тия современного общества.

Блаженный Августин писал: «Что такое 
государство без справедливости, как не 
шайка разбойников». 

Депутат Смоленской 
районной Думы  

Сергей ТОРГАЧЕВ 

Идут вперед, намного опережая свой зад
СТРАСТИ ВО ВЛАСТИ
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Что есть Отечество

В потоке этой страшной и нелегкой жизни, 
В объятьях лжи постылой безумных наших дней
Давайте же потрудимся подумать об Отчизне,
Святой, многострадальной Родине своей!

Так что же есть Отечество и за что бороться?
В лице кого найдем мы почтение за труд?
И кто поддержит нас в беде, не отвернется?
Остался ли у власти подобный институт?

Мы видим пустоту и падаем духовно…
А кроме пустоты – разруху и разврат!
И думается нам: Отечества нет словно!
Но взгляды ветеранов иное говорят.

В них видим мы укор и высшее ученье,
Печать всех испытаний в сраженьях под огнем
И к правде, справедливости великое стремленье,
Что вселит вдохновенье в нас греющим лучом.

А память о бойцах, погибших в поле битвы,
Тех, кто ценою жизни Победу приближал
В Великой той войне, войне кровопролитной, –
Основа для духовных и нравственных начал.

Защитники страны, исполнив долг священный,
Нам подарили жизнь, свободу и тепло
И передали нам, в наш мир послевоенный,
Обязанность беречь бесценное добро.

Гуманность и любовь, патриотизм и Разум,
И ленинские принципы устройства бытия,
Семей благополучие и мир народов разных,
Тех, что объединила советская земля.

На ней еще немало сознательных и честных, 
Еще есть ветераны, отличники Труда,
Немало гениальных, пусть даже неизвестных,
Кто вытянет Россию из мирового дна.

А наши ветераны и те, кто служит правде,
Готовые ответственность теперь взять на себя, 
Есть этот институт, товарищи, представьте,
Восполнивший пробел сегодняшнего дня!

Огромная земля, прекрасная культура,
И дух народных сил, способных устоять,
Великая история, язык, литература!..
Так вот оно, Отечество, что каждый должен знать!

Александр НИКИТИШИН,
г. Смоленск

Дядя Степа в XXI веке

Оказался наш герой
В двадцать первом веке.
Вновь за правду он - горой,
Совесть не поблекла.

Что-то странно: отчего
Вдруг дышать так тяжко?
И с затылка у него 
Съехала фуражка.

На углу толпа орет
В оголтелом беге:
Бьют дубинками народ
Степины коллеги.

"Эй, ребята! То свои!" - 
Заступился было.
Долговязый, отвали,
Чтоб не завалили!»

Дядя Степа сам не рад,
Сплюнул многократно:
«Мне б в советский Ленинград,
Я хочу обратно!»

Тут он смотрит: хулиган,
На него не глядя,
Тянется в чужой карман:
«Отойди-ка, дядя!

Ничего ты не поймешь,
Как такое вышло.
Это не преступность все ж,
Вся преступность выше.»

Больше бы порядка чтоб
В нынешнем народе,
Слишком мало Дядей Степ 
В полицаях ходит.

Чтоб бандит, кругом глядя,
Зря не зазнавался,
Чтобы всякий негодяй
Дядей Степ боялся! 

Геннадий БОЙКОВ,
г. Смоленск

ПОЭТИЧНО О НАБОЛЕВШЕМИЗ ЦЕНТРАЛЬНОЙ ПРЕССЫ

Лапотная Россия

Хозяин был в Москве, Лужков,
Лесхоз ограбил Орешков. 
Свобода, нет у нас оков:
Народ остался без портков.

В стране преступна стала ложь.
Закон, сейчас, не обойдешь,
Но, вне закона крохобор,
Теперь, нельзя сказать, он вор. 

Покорно платим дань, оброк,
Грабеж поставлен на поток.
Народ загнали в дураки,
И глушат водку мужики.

Настанет скоро торжество,
Россия вступит в ВТО. 
И будит нас Европа мать.
На эти  буквы посылать....

Пока, всю нефть не продадим,
Наш президент невозмутим.
Когда не  будет и галош,
То лапти купим мы за грош.

В. И. ПЕТРАЧКОВА

Разговор в трамвае

– Алексеевна, ну как ты? Право слово
Надоело все ужасно мне:
Власть настолько наша бестолкова,
Жить не хочется уже в такой стране.

Справедливости-то в государстве нету,
Только бы карман набить им свой!
Вот в Корее Северной за это
К стенке ставят в случае чего!

– Нет, Петровна, зря болтают люди,
Оппозиция пустое все плетет!
Скоро жить нам еще лучше будет,
И разбогатеет наш народ!

Где крадут, другим не разрешая – 
Так кому нужна такая власть?!
А у нас, хоть чуть соображая,
Каждый может для себя украсть!

Скоро все мы заживем богато,
Только власть еще окрепнет пусть.
Вот мой внук, как станет депутатом,
Украдет и мне чего-нибудь! 

Николай ПАНИЧКИН

«Потрудимся подумать об Отчизне...»Моя дорогая, бедНая россия!.. 
ты еще дышишь!..

Русская красавица Наталья Переверзева, представлявшая Рос-
сию на конкурсе «Мисс Земля», повергла международное жюри в за-
мешательство. Во время презентации на Филиппинах конкурсантка 
произнесла осмысленную и страстную речь, больше напоминающую 
патриотическое воззвание, а не дежурные высказывания участниц 
подобных конкурсов.

 
Русская красавица Наталья 

Переверзева, слово на конкурсе 
«Мисс Земля»

Вот что сказала уроженка города 
Курска 24-летняя Наталья:

– Моя Россия беспощадно 
разорвана на части жадными, не-
честными, неверующими людь-
ми. Моя Россия – это огромная 
артерия, из которой небольшое 
число «избранных» выкачивает ее 
богатства. Моя Россия – это ни-
щий. Моя Россия не может помочь 
своим старикам и детям-сиротам. 
Из нее, кровоточащей, как с то-
нущего корабля, бегут инженеры, 
врачи, учителя, потому что им не 
на что жить. Моя Россия – это бес-
конечная кавказская война. Эти 
озлобленные братские народы, ко-
торые прежде говорили на одном 
языке, а сейчас запрещают препо-
давать его в школах. Моя Россия 
– это победитель, который сверг 
фашизм ценой миллионов жизней. 

Задумайтесь: почему национализм может процветать в такой стране?
Моя дорогая, бедная Россия! Ты все еще живешь, ты еще дышишь! Ты рождала 

и рождаешь талантливейших детей: Пушкина, Есенина, Плисецкую. Этот список мог 
быть продолжен на нескольких страницах, и каждое имя – это драгоценный подарок 
миру, золотое чудо. Я счастлива, что живу в России!

Несмотря на все слезы, скорби, войны и вторжения, независимо от того, кто 
управляет сейчас Россией, я горда тем, что родилась в этой большой и прекрасной 
стране, которая так много дала миру за все годы своего существования. Я горжусь 
своей Родиной за милосердие, героизм, храбрость, стойкость, которые присущи ей 
в веках. Горжусь нашими людьми, которые способны жить для других.

Каждый житель России в своем повседневном опыте встречается с непригляд-
ными, уродливыми явлениями, которые кажутся порой ужасным недоразумением и 
которые недостойны нашей великой Родины. И я уверена, мы воспрянем! Мы по-
кажем миру свои лучшие, самые высокие черты, преодолеем повсеместные эгоизм 
и потребительство. Мы раскроем свой огромный творческий потенциал, привнесем 
в этот мир нечто новое и прекрасное. Мы воспитаем наших детей в понятиях духов-
ности, раскроем их внутренние таланты, отбросив при этом все лишнее, наносное и 
фиктивное. Когда мы начнем искренно заботиться о нашей России – она расцветет 
и засверкает снова.

 
Известно заявление модели, что нынешний конкурс «Мисс Земля» – последний кон-

курс красоты в ее жизни.

«Советская Россия», 
№ 133, 29.11.2012 г.

Уважаемые смоляне!

В Смоленском горкоме КПРФ проводятся бесплатные 
консультации специалистов:

- по средам (с 17.30) - по проблемам капитального ре-
монта многоквартирных домов и платежей по ЖКХ;

- по четвергам (с 18.00) - юридические консультации.
Наш адрес: переулок Чуриловский, д. 19, 2-й 

этаж .
Телефон: 38-01-26.


